

# 今年もよろしくお願いたします！



## 大日向 学校新聞

第九号  
発行元  
学校法人茂来学園  
大日向小学校

校長だより

### 新たな年を迎えて

一月一日、茂来山が朝日でオレンジ色に輝いて、やがて初日の出が雪景色の大日向小学校を輝かせ新たな年を迎えました。今年もどうぞよろしくお願いたします。

旧年中、本校の活動に多大なるご支援をいただき本当にありがとうございました。まだまだ新型コロナウイルス

ロナウィルスの感染拡大が止まらず何かと不自由な毎日ですが、子どもたちの笑顔と共にチャレンジを続けてまいります。

さて、三学期は一月十二日(火)に無事にスタート

しました。久しぶりに集まった子どもたちは、寒さで

分厚くなった池の氷に興味津々で登校すると真っ先に

観察しています。この冬は昨年よりも寒いのでスキー

やスノーボード、スケートなどのウィンタースポーツ

を近隣地域で楽しんでいる子どもたちも多いようです。

せっかくですから大いに冬を満喫してほしいと思います。

工事関係のお知らせがございます。まず、学校前の

横断歩道、カラー舗装についてです。長らく使用され

ていた町道の横断歩道が薄くなっておりましたので、佐久穂町役場に相談したところ綺麗にさせていただきました。今後、一時停止を示すカラー舗装も施されます。

また、申請中の大日向中学校校舎新設に伴い旧大日向保

育園舎の解体が二月より始まります。地域の皆さまも思い

出の園舎を取り壊すのはとても残念でなりませんご理解

いただければと思います。二〇二二年四月開校を目標に春

には校舎建設工事が本格的に開始する予定です。工事車両

の出入りなど何かとご迷惑をおかけしますが、ご理解いただきますようお願いいたします。

(校長 桑原昌之)

